

Privacy policy (EN)

1. General

1.1. This Privacy Policy governs the legal relationship for the processing of personal data between the user of the app "Simple Shift - work schedule" and the developer.

1.2. The "Simple Shift - work schedule" app does not collect the user's personal data until the user uses the "Backup and Restore" section of the app.

1.3. The "Backup and Restore" section of the app is required to synchronize the Simple Shift data on different devices. When the user goes to the "Backup and Restore" section of the Simple Shift, the user interacts with the app according to the following rules:

1.3.1. The user is authorized in the app using a Google account.

1.3.2. When using the "Backup" function, the Simple Shift collects the following data:

- User's email;
- Information about shifts, schedules, vacations, working hours and the amount of earnings, configured by the user;
- Name and date of user-configured events.

1.3.3. The data collected in clause 1.3.2 is stored on the Firebase Realtime Database service (privacy policy: <https://firebase.google.com/support/privacy>).

1.3.4. When using the "Restore" function, the Simple Shift reads from the Firebase Realtime Database service the data necessary for the correct operation of the app related to the account selected in clause 1.3.1.

1.3.5. The data collected in clause 1.3.2 will not be transferred to the third parties without prior notification of the user about it.

2. Analytical data

2.1 The Simple Shift uses the Google Analytics for Firebase service (privacy policy: <https://firebase.google.com/policies/analytics>), which collects anonymous (not traced to the user) analytical data.

2.2. Analytical data includes:

- Platform name and version
- Bug reports

Last modified: May 20, 2021

Политика конфиденциальности (RU)

1. Общие положения

1.1. Настоящая Политика конфиденциальности регулирует правоотношение по обработке персональных данных между пользователем приложения и разработчиком.

1.2. Приложение “Simple Shift – график смен” не собирает персональные данные пользователя, до момента перехода пользователем в раздел приложения «Резервное копирование и восстановление».

1.3. Раздел приложения «Резервное копирование и восстановление» необходим для синхронизации данных приложения на разных устройствах. При переходе в раздел приложения «Резервное копирование и восстановление» взаимодействие пользователя с приложением происходит по следующим правилам:

1.3.1. Пользователь авторизируется в приложении используя свой Google-аккаунт.

1.3.2. При использовании функции «Копирование» приложение осуществляет сбор следующих данных:

- Email пользователя;

- Информацию о сменах, графиках, отпусках, продолжительности рабочего времени и размером заработка, настроенную пользователем, необходимую для корректной работы приложения;

- Название и дату событий, настроенных пользователем.

1.3.3. Хранение собранных в п.1.3.2 данных осуществляется на сервисе Firebase Realtime Database (политика конфиденциальности: <https://firebase.google.com/support/privacy>).

1.3.4. При использовании функции «Восстановление» приложение считывает из сервиса Firebase Realtime Database данные, необходимые для корректной работы приложения, относящиеся к аккаунту, выбранному в п.1.3.1.

1.3.5. Собранные в п.1.3.2 данные не предоставляются третьим лицам без предварительного уведомления пользователя об этом.

2. Аналитические данные

2.1 В приложении используется сервис Google Analytics for Firebase (политика конфиденциальности: <https://firebase.google.com/policies/analytics>), с помощью которого осуществляется сбор анонимных (без привязки к персональным данным пользователей) аналитических данных без содержимого контента.

2.2. Аналитические данные включают в себя:

- Название платформы и ее версия

- Отчеты об ошибках

Последние изменения: 20.05.2021